

Bewerbermesse an der Heuss-Schule

Offenbach – An der Theodor-Heuss-Schule findet am Donnerstag, 28. Mai, von 12 bis 14 Uhr eine Bewerbermesse für Personaldienstleistungsfachleute statt. Weil die Schule seit zehn Jahren Partner in der dualen Ausbildung zu diesem Beruf ist, ist der Messe eine kleine Jubiläumsfeier vorgeschaltet, die um 9 Uhr beginnt. Nach der Begrüßung durch Schulleiter Horst Schad referieren Fachleute von der IHK Frankfurt, vom Bundesarbeitgeberverband der Personaldienstleister und vom Interessenverband deutscher Zeitarbeitsunternehmen. Zudem berichten ehemalige Azubis.